

☺ 100 alcaldías

En las toldas del uribismo hay cuentas preliminares sobre lo que podría pasar en los comicios regionales y locales de 2015. Una alta fuente de la colectividad indicó que aspiran a conquistar por lo menos un centenar de alcaldías en el peor de los casos. Las proyecciones se están haciendo con base en los resultados de la contienda presidencial de primera vuelta y los de Congreso en marzo pasado, en donde conquistaron 40 curules en Senado y Cámara de Representantes. De igual manera, consideran que podrían superar los 300 escaños en concejos municipales y sumar también cupos importantes en asambleas departamentales. En materia de gobernaciones los cálculos son más aterrizados pero apuestan por varias. Aunque todo lo que se gane en octubre de 2015 es ganancia, puesto que ese partido sólo fue creado este año y será la primera vez que asista a comicios regionales y locales, lo cierto es que ya en el uribismo se están fijando unas metas mínimas a cumplir.

☺ No se iría



La posibilidad de que la canciller **María Ángela Holguín** deje el cargo a comienzos del próximo año se ve cada

vez más lejana. En altas fuentes palaciegas se insiste en que si bien la alta funcionaria (que en una encuesta ayer va a la cabeza en materia de imagen favorable ministerial) había expresado su deseo de ir una temporada a estudiar a Estados Unidos y vivir junto a su hijo, es tal la complejidad de la agenda internacional en estos momentos y el grado de confianza presidencial en su gestión, que se considera que, por lo menos, estaría en el Gobierno hasta que se complete el primer año del segundo período.

☺ Ojo a rebelión

Preocupó al Gobierno, y en grado sumo, que en la plenaria del Senado el miércoles pasado se presentara un conato de 're-



belión' para impedir que el delegado de la ONU en Colombia en materia de derechos humanos, **Todd Howland**, pudiera intervenir para

reiterar sus peros al proyecto que amplía el fuero militar. Si bien al final el representante del ente multilateral pudo hablar, lo cierto es que varios congresistas advirtieron que debía actuarse con tacto frente a los delegados de la ONU y que debió ser el Ejecutivo el primero en utilizar sus mayorías parlamentarias para evitar el bochornoso asunto.

☺ La Ley Quinta

Sin embargo, los que se opusieron a que hablara Howland, indicaron que la sesión estaba citada para votar y no para intervenciones de terceros, como lo señala la Ley 5ª o Reglamento Interno del Congreso. Incluso no faltó el que advirtiera que una actitud tan drástica con la ONU no era lo más conveniente en medio de un escándalo sobre las actividades de Inteligencia Militar, sobre todo por la existencia de una lista de periodistas, funcionarios del Gobierno y negociadores de paz con las Farc. Incluso la ONU había pedido esta semana accionar para evitar este espionaje, del cual podrían ser blanco hasta los delegados del ente multilateral.

☺ No dormirse

A no dormirse invitará en próximos días el Gobierno a los mandatarios departamentales y municipales frente al impacto del fenómeno climático de El Niño que, como se sabe, no tendrá la dimensión que se preveía a mediados del año. Si bien la temporada invernal ha sido intensa en algunas regiones, lo cierto es que Niño sí habrá, será de intensidad moderada y se comenzará a sentir con mayor intensidad a comienzos de diciembre, elevando la temperatura en toda la zona ecuatorial del planeta. Por lo mismo, aunque los niveles de los embalses se encuentran por encima del 60 por ciento en promedio, e incluso algunos con reservas mucho más altas, habrá zonas en donde la sequía golpeará duro.